

Chuquicamata volvió a celebrar su Navidad

Más de 6 mil personas celebraron la Navidad en el campamento minero Chuquicamata, en el que Codelco junto a las organizaciones sociales disfrutaron de una variedad de actividades.

La apertura estuvo a cargo de las agrupaciones "Toiva" y "Libre Manifiesto" para dar paso a que los niños y niñas presentes hicieran la ya tradicional apertura de los portones. Durante tres días los visitantes disfrutaron de una amplia parrilla de actividades, entre ellas el encendi-

do del histórico árbol y la estrella de Navidad, el tradicional recorrido del tren minero y del trineo del "Viejo Pascuero", patinaje en el Teatro Variedades, tours a la Pala Mundial y un sinfín de exposiciones y shows en vivo.

Fue así que durante los tres días, los asistentes recorrieron las calles del minero y participaron de los diversos panoramas para rememorar sus vivencias durante los años que pasaron en Chuquicamata.

"Me emociono, porque lo llevo acá en mi corazón -



EL TRINEO DEL VIEJO PASCUERO.

como muchos chuquicamatinos- y la nostalgia de recorrer mis calles, mi plaza, donde se hacían muchas actividades y muy lindas", dijo Tito Meléndez Contreras, quien vivió en Chuquicamata. 🥰